



“SI FUERA HOMBRE JUGANDO POR EL SEVILLA, ME CONOCERÍA TODO CHILE”

Heredera de un antiguo linaje de deportistas, la tocopillana Javiera Toro es parte de la nueva generación de la selección de fútbol femenina que clasificó para los Juegos Olímpicos de Tokio. Hoy es defensa del Sevilla de España, pero para llegar hasta Europa debió sortear prejuicios, la falta de recursos y un embarazo adolescente que la obligó a jugar a cambio de pañales para su hijo.



GENTILEZA VIVIANA GONZÁLEZ

LA VIDA ENTRE MONOS DE ARMANDO JOFRÉ,
EL FABRICANTE DE TÍTERES
DE 31 MINUTOS **PÁGINA 3**



ILUSTRACIÓN: FRANCISCO JAVIER OLEA

LECCIONES PARA CONVIVIR
DESPUÉS DE LA PANDEMIA:
EL ÚLTIMO MENSAJE DE HUBERTO MATURANA
PÁGINA 4



SERGIO ALFONSO LÓPEZ

POR QUÉ HAY SACERDOTES
QUE COMETEN ABUSOS,
SEGÚN **CAMILO BARRIONUEVO, PSICÓLOGO Y TEÓLOGO**
PÁGINA 8

SEVILLA FUTBOL CLUB